

Weiterer Standesbeamter für die Gemeindeverwaltung



Mit Ralf Waschkowski verfügt die Gemeindeverwaltung nun über einen dritten Standesbeamten. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider überreichte dem langjährigen Mitarbeiter kürzlich die entsprechende Bestellsurkunde.

Voraussetzung dafür war, dass der Gemeindeoberinspektor zunächst einen zweiwöchigen Lehrgang an der Akademie für Personenstandswesen in Bad Salzschlirf absolvierte und dort die entsprechende Prüfung ablegte. Auch die Standesamtsaufsicht bei der Kreisverwaltung musste zustimmen.

Hauptamtlicher Standesbeamter ist weiterhin Wolfgang Becker, während Rüdiger Geib und nun auch Ralf Waschkowski nur im Vertretungsfall tätig werden und ansonsten weiterhin ihre bisherigen Aufgaben bei der

Gemeindeverwaltung wahrnehmen.

Die überwiegende Tätigkeit eines Standesbeamten ist nicht, wie vielleicht manche denken, die Durchführung von Trauungen, sondern vielmehr die Beurkundung einer ganzen Reihe kurzfristig anfallender Aufgaben, wie z.B. die Bearbeitung von Sterbefällen. Hier zeigte sich in der Vergangenheit, dass aufgrund anderer dienstlicher Pflichten, Urlaub oder Krankheit die Anwesenheit eines unterschrittsbefugten Standesbeamten im Rathaus nicht immer gewährleistet sein konnte.

Bei der Aushändigung der Urkunde betonte Bürgermeister Schneider deshalb, die Bestellung eines dritten Standesbeamten bedeute für ihn auch eine Verbesserung der Dienstleistung und mehr Bürgerfreundlichkeit.

(Amtsblatt vom 09. April 2009)